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Dileto Plenário, MQÍ&%Q P 

Os Vereadores que esta subscrevem, regimentalmente amparados, apresentam à 

Mesa, ouvido o Plenário, para que após aprovado, seja remetida cópia deste 

procedimento a Secretaria de Educação e ao SAAE, para que nos prazos da lei, 

apresente as seguintes informações:. 

Segundo pais e responsáveis dos alunos do CMEI Casinha de Nazaré, no bairro 

Rosário, é constante a falta de água na escola, o que vem prejudicando o andamento 

das aulas. Neste sentido, este edil requer: 

e AÀ Secretaria de Educação, que responde pela escola, está ciente da 

possível falta de abastecimento de água? Se sim, quais providências estão 

sendo tomadas? 

e Tendo em vista que as instituições que atendem crianças devem ter 

prioridade no abastecimento, quais fatores têm impedido o SAAE de 

atender prontamente as demandas do CMEI? 

e Em situações de racionamento de água, quais medidas são realizadas pela 

instituição? Há suspensão das aulas? 
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Mariana, 15 de fevereiro de 2023. 
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